

Liebe Muslime,

Allah (s) hat der Familie einen sehr hohen Stellenwert gegeben, sie steht im Fokus der Gesellschaft. Die Familie ist die Grundlage für das Leben des Menschen auf dieser Erde. Sie ist auch der Verband, der die Menschen zusammenhält. Allah sagt in Sure Al Rum (30,21): "Und es gehört zu Seinen Zeichen, dass Er euch, aus euch selbst, Gattinnen erschaffen hat, damit ihr bei ihnen Ruhe findet; und Er hat Zuneigung und Barmherzigkeit zwischen euch gesetzt. Darin sind wahrlich Zeichen für Leute, die nachdenken."

Die Familie ist die Grundlage für Ruhe und Glück. Allah(s) sagt in Sure Al Araaf (7,189): "Er ist es, Der euch aus einem einzigen Wesen schuf, und Er hat aus ihm seine Gattin gemacht, damit er (der Mann) bei ihr Ruhe finde."

Allah hat die Menschen von einem Wesen erschaffen und daraus seine Gattin erschaffen und darauf viele Männer und Frauen. Dies steht in Sure An Nisaa (4,1): "O ihr Menschen, fürchtet euren Herrn, Der euch aus einem einzigen Wesen schuf, und aus ihm schuf Er seine Gattin und ließ aus beiden viele Männer und Frauen sich ausbreiten. Und fürchtet Allah, in Dessen (Namen) ihr einander bittet und die Verwandschaftsbande. Gewiss, Allah ist Wächter über euch." Unser PM(s) sagte: "Jeder Mensch wird unschuldig geboren, seine Eltern bereiten ihn für das Leben vor und unterstützen ihn".

Meine Geschwister im Islam,

damit ein Gebäude (Familie) großartig und fest wird, muss man das Fundament richtig wählen bzw. bauen. Die Basis sind also die Eltern, die eine gute Moral und religiöse Einstellungen haben sollten. Danach kommt in schaa Allah die gute Nachkommenschaft. Unser PM(s) sagte: "Eine Frau wird aufgrund von 4 Gründen geheiratet: Wegen ihres Geldes bzw. Vermögen, ihrer Familie bzw.

Verwandtschaft, wegen ihrer Schönheit oder wegen ihrer Religion. Wähle die Frau mit der Religion, dann hast Du die richtige Wahl getroffen." Männer sollten also die Frau mir der besten religiösen Einstellung wählen. Und wenn dich jemand beauftragt für ihn eine Frau zu suchen, dann musst Du das gleiche tun, lieber Bruder. Der Vater der Frau sollte genauso einen gottesfürchtigen Mann für sie suchen. Der PM(s) sagte: "Wenn jemand dich um die Hand deiner Tochter bittet und du weißt dass er eine gute religiöse Praxis und gute Moral hat dann soll er sie heiraten. Wenn ihr dies nicht macht dann wird eine Fitnah auf die Erde kommen und die schlechte Moral wird sich verbreiten."

Liebe Muslime,

nach Bildung einer Familie tragen die Eltern die Verantwortung für ihre Kinder. Unser PM(s) sagte: "Ihr seid alle Verantwortlich für euer Nachkommenschaft, der Imam ist für die Betenden verantwortlich. Der Mann für seine Familie und die Mutter für das Haus/Haushalt ihres Mannes verantwortlich, usw.." Dies ist eine große Verantwortung bei Allah.

Die Kindererziehung auf der islamischen Basis hat eine hohe Bedeutung in der Gesellschaft. Gute Moral und gute Taten verrichten ist in unserer Zeit nicht einfach. Allah sagt in Sure Al Tahreem (66,6): "O die ihr glaubt, bewahrt euch selbst und eure Angehörigen vor einem Feuer, dessen Brennstoff Menschen und Steine sind" ... Unser PM(s) sagte: "Ein Haus, in dem Allah genannt bzw. gefürchtet wird und ein Haus in dem Allah nicht erwähnt wird ist der Vergleich zwischen Leben und Tod."

Liebe Brüder,
jeder verheiratete Mensch weiß, dass das Familienleben auch Höhen und Tiefen hat und dass die Familie die Probleme überstehen muss. Dies kann aber nur gelingen, wenn die Basis stimmt und auf unserer Religion aufgebaut ist. D.h. Geduld, ein guter Umgangston, nett und lieb zueinander sein und natürlich auch jeder Zeit Allah um Hilfe bitten und Gutes zu tun. in Sure Furqan steht (25,74): Und diejenigen, die sagen: "Unser Herr, schenke uns an unseren Gattinnen und unserer Nachkommenschaft Grund zur Freude, und mache uns für die Rechtschaffenen zu einem Vorbild." Dies bedeutet, dass die Religion die Basis für das gute Miteinander ist und nicht das Gesetz oder Gerichte. So steht in Sure An Nisaa(4,35): "Und wenn ihr Widerstreit zwischen den beiden befürchtet, dann setzt einen Schiedsrichter aus seiner Familie und einen Schiedsrichter aus ihrer Familie ein. Wenn sie (beide) eine Aussöhnung wollen, wird Allah sie (beide) in Einklang bringen. Gewiss, Allah ist Allwissend und Allkundig."

Die Kinder haben auch Pflichten gegenüber Allah, den Eltern und der Gesellschaft. Sie sollten beten, auf die Eltern hören An Nisaa (4,36): "Und zu den Eltern sollt ihr gütig sein und zu den Verwandten, den Waisen, den Armen, dem verwandten Nachbarn, dem fremden Nachbarn, dem Gefährten zur Seite, dem Sohn des Weges und denen, die eure rechte Hand besitzt."

Auch in der Sure Maryam (19,55) steht: " Und er pflegte seinen Angehörigen das Gebet und die Abgabe zu befehlen, und er war seinem Herrn wohlgefällig." Und in Sure Al Baqara (2,83) steht: "Und zu den Eltern sollt ihr gütig sein und zu den Verwandten, den Waisen und den Armen." Weiter steht in Sure Luqman (31,14) "Sei Mir und deinen Eltern dankbar. Zu Mir ist der Ausgang."

Ein Beispiel für die gesellschaftliche Pflicht ist ein Hadith von unserem PM(s): "Er ist nicht von uns, der nicht barmherzig zu den Kindern ist und nichts weiß um die Ehre der älteren Menschen." Dazu gibt es noch ein weiteres Hadith: "Allah ist mit den Barmherzigen. Seid barmherzig zu den Menschen auf der Erde, so wird Allah barmherzig im Himmel zu euch sein."

Wir bitten Allah uns zu den Barmherzigen machen zu lassen und dass wir immer auf seinem Weg bleiben.